

Saint-Constant :

Claude Dubois, invité surprise à la Soirée des bénévoles

Saint-Constant, le 25 septembre 2015 – Une surprise de taille attendait les convives lors de la Soirée annuelle des bénévoles de Saint-Constant le 24 septembre dernier. En effet, l'auteur-compositeur-interprète Claude Dubois est monté sur scène pour un spectacle unique, où il a interprété ses plus grands succès. Une heure de pur bonheur, aux dires des participants!

Depuis quelques semaines, la Ville préparait cette surprise dans le plus grand des secrets. « Nous voulions offrir ce cadeau aux bénévoles qui consacrent de nombreuses heures au service de leurs concitoyens et de notre communauté. Ils sont notre richesse collective », affirme le maire Jean-Claude Boyer. « L'effet de surprise fut total : il fallait voir le regard étonné de tous lorsque le chanteur a fait son entrée dans la salle. Certains croyaient même qu'il s'agissait d'un sosie! », ajoute-t-il à la blague.



L'ambiance festive était au rendez-vous. Durant tout le spectacle, les convives ont tapé des mains et chanté à l'unisson sur les refrains connus de ce monument de la chanson québécoise... histoire de célébrer ensemble le plaisir d'appartenir à une communauté vibrante!